RANDO-FESTIVAL ■ Richard Cœur de Lion et ses suiveurs faisaient hier étape au Lac de Saint-Hilaire-les-Places

À l'approche de Châlus, le cortège royal va toujours bon train mental de randonnée pé-

Les poissons du Lac de Saint-Hilaire n'ont pas du en croire leurs écailles. Ou s'en sont peut-être pincé les nageoires. Quelle drôle de compagnie en effet qu'un monarque couronné suivi par sa cour costumée, à dos d'affûtés destriers !..

Et pourtant, ils n'ont pas rêvé. Sur terre, faisant le tour du plan d'eau, c'était bien un Roi. Et quel Roi : Richard Cœur de Lion, figure historique s'il en est, qui faisait hier halte à Saint-Hilaire-les-Places, sur la route qui porte son nom. Une visite prestigieuse pour la commune fleurie, qui avait déroulé le tapis bleu de son lac pour accueillir le cortège royal.

Frugal menu...

0

0

« C'est vrai, c'est une visite particulière, notait ainsi Catherine Aupeix, adjointe au maire et viceprésidente du comité des fêtes. C'est la première fois que le cortège du rando-festival passe à Saint-Hilaire, où l'on n'a pas vraiment l'habitude de ce type de manifestations ». Ce qui n'eut pas l'air de destabiliser sa Sainteté qui, à peine les clés de la



ROYAL. Escorté par les randonneurs, Richard Cœur de Lion a hier investi les bords du Lac de Saint-Hilaire-les-Places, pour l'avant-dernière étape d'un rando-festival qui prendra fin demain après-midi, à Châlus. РНОТО ERIC ROGER

ville en main, y prit immédiatement ses marques. Il faut dire qu'un festin l'y attendait. Au menu: assiette périgourine, charcu-

terie, rôti de bœuf et haricots. En terme de repas royal, on ne pouvait faire plus frugal... « Et le tout a été mis en place par les

associations de la ville, qui se sont toutes mobilisées pour l'occasion », tenait à souligner Mme Aupeix avant de rejoindre les convives.

Parmi eux, Jean Saraben était un président comblé. Pas de la République, journée royale oblige, mais du comité départe-

destre. C'est en effet à pied que lui a décidé de suivre la procession. Un moven comme un autre de joindre l'utile à l'agréable. « Marcher ainsi sur plusieurs jours est un bon moven de faire du sport en découvrant le département et sa riche nature », remarquait ainsi l'athlète, tout heureux de pouvoir trouver quelque instant de repos, ici, au bord du lac.

Un vrai pèlerinage et des découvertes

Au moment de reprendre leur bâtons, les randonneurs avaient en tout cas un supporter de choix : Christophe Eoche-Duval. « Ce sont aussi eux qui font vivre le rando-festival, faisait ainsi valoir l'organisateur de la manifestation. C'est un moyen de conjuguer leur passion de la marche avec la découverte de lieux inconnus. On peut parler de marche patrimoniale, intelligente. »

Un vrai "pèlerinage", donc, qui menera demain le Roi à Châlus, au terminus d'un voyage d'un autre temps. N'en déplaise aux poissons de Saint-Hilaire.

PopHvi